

## Face à l'extraordinaire

**Mais que se cache-t-il derrière ce mot trompeur ?  
Lorsqu'un drame vient secouer notre royaume,  
soit nous nous réfugions vers nos croyances,**

fruits de nos illusions les plus fragiles et de nos expériences les plus solides, soit c'est toute notre conception de la réalité qui peut alors vaciller, surtout quand l'accident touche au domaine de la mort ou de l'existentiel. Les certitudes délivrées autour de nous par les uns, les autres ou les autorités dominantes se transforment alors en hurlements insupportables, car nous venons intimement de percevoir et de sentir, derrière la voile... une lumière nouvelle.

Parfois, il est question d'un virus et d'une collectivité, mais souvent ce sont nos vies qui sont concernées par ces expériences extraordinaires. Si toucher du doigt le surnaturel n'est pas synonyme de sagesse, il est un chemin d'exploration passionnant, car il ouvre avec force notre culture matérialiste à une évidence spirituelle encore mystérieuse : celle de la conscience, de son déploiement et de son interaction avec ce qui nous entoure.

Un nombre immense de phénomènes psychiques (comme les fameux poltergeists...), très mal connus par le milieu académique, mais étudiés par la parapsychologie depuis une centaine d'années, jettent un pavé dans la mare et amènent aujourd'hui la science et la psychologie à envisager un paradigme « post-matérialiste » plus que nécessaire pour tenir compte des fonctions qui gouvernent nos vies et nos esprits.

Ce dossier est une plongée dans toutes ces histoires qui défient le rationnel, et qui nous invitent à un changement d'être au monde !

Enfin, pour fêter la venue de l'été, je suis très heureux d'annoncer deux bonnes nouvelles à nos fidèles lectrices et lecteurs. Premièrement : la sortie de la plateforme *Inexploré digital*, un merveilleux espace web grâce auquel vous retrouverez désormais nos contenus (articles, dossiers, podcasts...) ainsi que tous nos magazines en version numérique pour les abonnés. Deuxièmement, et dans la continuité : l'arrivée de formules 100 % numériques, qui permettront à celles et ceux qui le souhaitent de profiter d'une expérience Internet exclusive à moindre coût via mobile, tablette ou ordinateur. De quoi vous accompagner au mieux dans vos quêtes et aventures estivales ! ●



**Sébastien Lilli**

*Directeur de la publication  
et rédacteur en chef*

“ En quelques semaines, les repères de notre société se sont effondrés un à un, jusqu'à nous mettre face à une seule et unique vérité : celle de notre esprit ! ”